



野球グラウンド 使用再開



2019年10月の台風19号による豪雨被害で、仮設住宅用地となっていた本校の野球グラウンドが、5年ぶりに本校に返還されました。このことを記念して、9月7日(土)にグラウンド開きが行われました。当日は安全祈願の神事を執り行った後で、丸森町役場野球部との記念試合を実施しました。丸森町長の保科郷雄様をはじめ、多くの同窓会・野球部OBの方々やテレビ局・新聞関係者にお集まりいただき、とても温かなグラウンド開きとなりました。



写真提供 丸森町役場総務課岡崎様

進路達成に向けた各年次の取り組み

1年次

9月6日(金)、1年次産業社会と人間の授業で、進路別オリエンテーションが行われました。16名の講師の方をお招きし、ブース形式による講演を行い、生徒は自分の興味のある講座へ参加しました。様々な系統の話聞くことで、職業に対するイメージがわき、生徒自身の将来を考えるきっかけになりました。



2年次

仙南地区25箇所の企業、事業所、各施設等様の御協力のもと、インターンシップを実施することができました。短い期間でしたがインターンシップを終えた生徒の姿から成長を感じることができました。地域の方々とともに生徒の育成にあたっていることを実感し、御協力いただいた企業の方々には感謝申し上げます。伊具高生が将来、この地域を担う人財となるようこれからも指導して参ります。地域の方々には今後も変わらぬ御指導賜りますようお願い申し上げます。



2学次主任 河邑 佳彦

3年次

9月16日(月)に解禁された一般企業の就職試験に向けて、9月11日(水)に激励会を行いました。生徒の宣誓はやる気の満ちたものでした。就職希望者のほとんどの生徒が、第一希望の企業を受験し終え、現在は結果待ちです。「人事を尽くして天命を待つ。」今後も進路実現に向けて、全力で指導していきます。



農学系列 「棚田の除草作業」

農学系列では、地域と連携しながら、協働的な学習を実践しています。その一環として、大張沢尻で棚田を運営している大槻様と一緒に棚田の振興と景観保全に関する学習活動をしています。

10月の稲刈りを前に、9月13日(金)に棚田の除草作業を行いました。5月に植えた稲もすくすくと育ち、稲刈りがとても楽しみです。



機械系列 「コマ対戦」

8月29日(木)に機械系列総合的な探究の時間で、仙南マシクラブ様が御来校されました。

全日本製造業コマ大戦【GI 最強コマ決定戦 2024】で優勝した株式会社岩沼精工様のコマの実演では、優勝した変型ゴマや各企業のコマに生徒も驚いていました。

コマ作り班は、12月に開催される全日本製造業コマ大戦'24東北地区学生大会の出場に向けてコマ製造に励んでいます。



各系列の協働的な学習活動

福祉系列 「出前授業」

9月4日(水)5・6時間目の総合的な探究の時間に、仙台赤門短期大学 看護学科の安倍先生に出前授業をしていただきました。「災害が起こったときにあなたが支援できること」をテーマに、丸森町で起きそうな災害の特徴を講義いただいたのち、災害時において高齢者を支援する技術を教えていただきました。毛布やタオルケットを使用したガウン、ホットタオルの作り方などを学び、実践してみました。後日、安倍先生からは、「災害時は支援する側も被災者であり、混乱したり不安に苛まれているので、他の人に相談して休むことも重要だ」とメッセージをいただきました。



情報系列 「商品開発」

情報系列では、カフェ・ステラさんと協働で商品開発を実施しています。生徒考案の“ねんねこオムライス”と“猫おにぎり”について、伊具高祭で販売することになりました。今後は販売時のPOP作成やラベル作成、地元食材の準備などに取り組みます。



また、KHB東日本放送主催のふるさとCM作成にも取り組んでいます。30秒で丸森の良さを伝えるのは難しかったのですが、町内での取材・撮影を通して、改めて地域の良さを知ることが出来ました。

